

# たま校通信 No.10

石川支援学校

たまかわ校

平成31年1月9日

## 新年 あけまして おめでとうございます。



冬休みを終え、事故もなく元気に登校してきた子供たちの声が教室のあちこちからきこえてきました。これから廊下に掲示される冬休みの思い出を拝見するのが楽しみです。3学期は51日間(卒業生は47日間)の短い期間となります。昨年度は小学部1名の卒業式でしたが、今年度は中学部でも、たまかわ校初めての卒業生が誕生します。卒業生にとっては、もう二度とないたまかわ校での一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。在校生にとっても、新しく元号が変わる今年、思い出に残る一年にできるよう教職員一同精進して参ります。今年もどうぞよろしくお祈りします。学校宛ての年賀状ありがとうございました。職員一同読ませていただきました。



## 平成31年度の通学バスの見込みについて



中型バスから緑の大型バス、そして現在の白い通学バスと子どもたちの人数などに合わせて昨年度から変更してきた通学バス。次年度(平成31年4月～)の見込みについてお知らせします。

次年度、入学・転入が予想される児童生徒数の増加を考えると、現在の大型バスでは対応できなくなることから、現在、通学バス2台の運行を要望しています。

大きな予算が関係することなので、まだ確定ではありません。

通学経路としましては、矢吹・鏡石経路、須賀川経路と大きな変更はありませんが、通学時間は短縮される見込みです。新たな情報がわかり次第、保護者の皆様には随時お知らせしていきたいと思っております。もうしばらくお待ちください。

### 玉川村の地域行事に参加して

1月4日(火)に玉川村で行われた新春互礼会に校長とともに参加して参りました。玉川村長をはじめ、いつもお世話になっている川辺地区長さん、村議会議員さん、交流を行ってきた玉川村立の小中学校の校長や企業の方々が参加された会では、「たまかわ校運動会」や「たまっ子まつり」「おはなレクックちゃん」や各学校との交流及び共同学習の様子が話題としてあがり、少しずつ地域の中に当たり前のように溶け込んできた感がありました。

「雪が降ったときは連絡してね」「先生方も朝早くから、雪かき、枯れ葉そうじありがとう。」と声をかけていただきました。

子供たちが地域とともに学ぶこと・・・地道な関係作りが大切だと感じる一時でした。

